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Protokoll zur FSK vom 06.07.2015 

Sitzungsort: Psychologie (E104 Phil 1)   

Protokollant*in: Katharina Nesseler 

Sitzungsleitung: Katharina Nesseler, Johannes Deinzer 

 Begrüßung und Formalia 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft x 

02 Wirtschaftswissenschaften  

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 *Musik    

*Kunstpädagogik x 

Gesellschaftswissenschaften x 

Erziehungswiss  (Pädagogen Party) x 

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur   

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu!  

Philosophie - Sophie's friends  

*islamische Theologie und ihre Didaktik  x 

05 Sprache, Literatur, Kultur  

 *AG Slavistik    

*AG Romanistik  x 

*AG Anglistik  x 

*AG Germanistik x 

Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke  

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos   

Sport - Sporties  

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  x 

Mathematik und Physik – Die Liste   

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios   

Chemie – Chemiker   

Materialwiss. - MaWi  

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement  

 Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment 
– Bäuerin sucht Hausmann 

 x 

10 Veterinärmedizin  

 Veterinärmedizin - Vetis United   

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende Humanmedizin  x 

Zahnmedizin -Zahnmediziner x 

Lehramt  Die Lehrer deiner Kinder    x 

*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.  

13  Fachschaften und 7 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben.  
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Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom  17.06.2015 Einstimmig angenommen  

 

 Aktuelles 
- Vorstellung von den neuen AStA Mitgliedern. Flyer “AStA Info“.  

- Andreas Schlaaff – Ansprechpartner für Fachschaften im Finanzreferat  

Bericht: Fachschaften sollen nicht direkt an die Rechtsabteilung, sondern zuerst ans 

Finanzreferat.  

- Steffen D. Bruckbauer– Referat für Infrastruktur und Verkehr. Beide Bereiche gehen fließend 

ineinander über und werden deswegen auch mit dem neuen Bereich Infrastruktur 

gleichberechtigt behandelt. Pläne: mehr Fahrradständer, mehr Steckdosen, etc. 

Infrastrukturreferat will auch viel die Situation evaluieren.  

- Felix Döring – Referent HoPo und Asta-Sprecher. Bericht über Arbeit im neuen Asta. Hinweis, 

dass letzte Podiumsdiskussion im Rahmen von JLU-umdenken  Kampagne wegen des Wetters 

ausgefallen ist. Verschoben ist es auf nach den Semesterferien. AStA braucht die 

Fachschaften als Vernetzung in die Fachbereiche. Es besteht das Angebot, dass es für 2€ ein 

Schwimmbad Ticket für alle Studis geben kann. Die Urabstimmung soll im Oktober 

stattfinden, da bis dahin das Angebot besteht. AStA wird es neutral bewerben, die Listen 

werden ihre Meinung dazu äußern.  
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 Silvius Theumer – „Sinn und Unsinn der Fachschaftenkonferenz“ 
- Ist entschuldigt abwesend. Punkt entfällt.  

 Berichte der Fachschaften 
Humanmed: Letzten Mittwoch war das Sommerfest mit fast 500 Leuten. Problem mit dem 

Liegenschaftsamt, da es nicht angemeldet war und Wachdienstkosten sollen jetzt übernommen 

werden.  Hier der Hinweis von den FSK-Vorsitzenden, das Veranstaltungen immer angemeldet 

werden sollen. 

Geo: Besuch der Marburgerfachschaft zur Vernetzung. Versuchen das Müllproblem zu lösen mit 

Stadt, Institut, Liegenschaftsamt und Studis. Bald Institutsfahrt.  

GW: Letzte Woche war ein Sommerfest; soll sehr gut gewesen sein. Umgestaltung des FS Raum ist 

geschehen.  

Romanistik: Wenig gemacht.  

Fachschaft 09: Absolventenfeier, Fachbereichsparty mit fast 600 Leuten und jetzt in Planung der 

Ersti-Woche.  

Zahni: Sommerfest war gut, neuer Raum wurde zugeteilt, FBR Sitzung wurde verschoben und an dem 

nächsten Termin kann keiner – dies ist aufgrund eines Tagesordnungspunktes schwierig. Auch 

Humanis können nicht, dies ist ein Unding, da studentische Beteiligung unterbunden wird.  

Anglistik: Sommerfest nach sehr vielen Jahren mal wieder eingeführt zusammen mit den Dozenten. 

Offener Brief zur „Dozentenbehandlung“ ist geschrieben muss aber noch abgestimmt werden im FSR.  

Islamische Theologie und ihre Didaktik: Erstellen Infrastruktur wie z.B.: FB-Auftritt. Bald findet die 

erste Sitzung statt.  

Kunstpädagogik: Filmabend einmal im Monat (letzten Mittwoch). FS ist auch erst im Aufbau da sie  

sehr jung ist. Sommerfest soll am 16.07. um 18:00 Uhr stattfinden.  

Germanistik: Sie schreiben am offenen Brief mit, aber sonst gibt es nichts zu berichten.  

EW: Sind in der Planung der Ersti-Woche. Schilderung eines Problems der VL von Herr Neuss – diese 

hat keine Klausur und die Anwesenheit ist schlecht, deshalb soll dort wieder eine Klausur eingeführt 

werden. Genauso wie in den 2 parallel Veranstaltungen. Somit 3 neue Klausuren. Felix gibt Input zu 

Lehrevaluation und Novellen im Senat. Sommerfest jetzt am Donnerstag 17:00 haus D Phil 2. Zudem 

wurde darauf aufmerksam gemacht, dass einige Novellen nicht durch den FBR gingen und direkt in 

den Senat. Darauf sollten alle achten, dass so etwas nicht passiert.  

Jura: Mobilisierungspotenzial innerhalb der Juristen ist gering. Repetitorium wird eigentlich immer 

veranstaltet, aber dies ist nichts rechtens laut Rechtsabteilung und sie bekommen auch keine Räume 

mehr dafür beim Liegenschaftsamt.  

Lehramt: Hatten auch ein Sommerfest, ca. 50 Leute waren da. Akquirieren von Werbemitteln für 

Ersti-Woche (Kulis und Broschüren und Co), Viele Problemfälle zwischen Profs/Dozenten und 

Studenten werden meist erfolgreich geklärt.   
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 Berichte FSK-Vorsitzende 
- Alternativen im Internet zu Doodle (dfn Terminplaner) und Dropbox (JLU-Box) 

- Online Wahlen wurden bei den universitären Wahlen ausprobiert. In den nächsten drei 

Lesungen soll das Stupa sich für oder gegen Online Wahlen zur nächsten Wahl aussprechen.  

- Fahrtkostenanträge stellen nachdem die Fahrt war ist nicht die feine Art – im StuPa fanden 

das die Parlamentarier befremdlich, weil man sie so unter Druck setzt. Bei Fahrtkosten: 

Betrag muss nicht angegeben werden, lediglich „Nach Reisekostenordnung“ und dann läuft 

das einfacher, wenn man nett ist noch angeben, mit welchem Verkehrsmittel man fahren 

muss. 

- Islamische Theologie hat sich gegründet 

- Info: Dienstbesprechung des Asta soll 1x im Monat stattfinden.  

- Info: Nächste Stupa Sitzung ist am Dienstag den 14.07.15 um 19.00 Uhr.  

- Frage an FSen: Was für ein Projekt möchtet ihr? Welche Hilfestellungen braucht ihr? Woran 

sollen wir inhaltlich Arbeiten?  

o Budget Überblick  

o Gerne können auch per Mail noch Wünsche und Anregungen eingebracht werden.  

 Fragen an FSK –Vorsitzende 
- Keine Fragen  

 Anträge  
 

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Notizen  

01 Jura Kaffemaschine  100€   

01 Jura  Laptop  500€ Nachfrage: keine 
Vergleichsangebote 
eingeholt oder nur nicht 
vorliegend? 

01 Jura  Presenter  50€  

01 Jura Grill 200€  

03 KunstPäd. Kühlschrank 300€ Änderung von 200 auf 300! 

03 KunstPäd. Herdplatten 25€  

03 KunstPäd. Renovierungskosten 65€  

03 KunstPäd. Fackeln 37€  

07 Geo BuFaTa 230€ Nur die Reisekosten. 
Teilnahmegebühr Antrag auf 
der letzten Sitzung.  

09  Eintrittsbändchen 45€  

09 Poster Ökolandbau Professur 16€  

09 Poster Fachschaftsarbeit 70€   

09 Kleister, Pinsel, Eimer  12€  

09 Ersti-Info-Heft/Reader 500€   

10 Vetis BVVD 2015 (findet 2 mal jährlich 
statt) 

460€  

11 Zahni BuFaTa 2015 in Köln 584€  Anmerkung: Nächste Email 
bitte mit Betreff „Antrag“ 

Initiative   GO Antrag zur Dringlichkeit:  
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 Nächster Sitzungstermin: 

04.08.2015 im AStA  

Anträge:  Einstimmig angenommen 

03 EW Pappbecher 50€  

03 EW 21 Fachschaftsshirts 420€  

11 Mediziner Flyer und Plakate fürs Sommerfest 80€  

 

 

 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Anträge vom 06.07.2015 wie 
oben in der Tabelle  

Einstimmig angenommen  

 

 Verschiedenes  
- Problemfälle im Ordner besprechen und auf die der letzten Sitzung zurück kommen.  

 

 


